

Rheinland-Pfalz

Wahl-App für Kommunen

[30.01.2014] Flexibel auf Informationen zu den Kommunalwahlen zugreifen können die Verwaltungsmitarbeiter in Rheinland-Pfalz. Möglich macht dies die kostenlose App „Wahl 2014 RLP“.

Eine neue Wahl-App soll Verwaltungsmitarbeiter in Rheinland-Pfalz bei den anstehenden Kommunalwahlen unterstützen. Mithilfe der Anwendung können sie örtlich flexibel auf wichtige Informationen zugreifen. Das rheinland-pfälzische Ministerium des Innern, für Sport und Infrastruktur hat die App „Wahl 2014 RLP“ laut eigenen Angaben gemeinsam mit dem Gemeinde- und Städtebund und dem Landeswahlleiter eingerichtet. Die Anwendung könne kostenlos auf einem Apple- oder Android-Gerät installiert werden. Auch den Parteien, Wählergruppen und Bürgern stehe die Applikation zur Verfügung. Innenminister Roger Lewentz: „Moderne Informationstechnologie kann die Abläufe in der Verwaltung vereinfachen. Darum gehen wir mit der Wahl-App gemeinsam mit den Kommunen einen neuen Weg, der besonders die Teilhabe der Bürgerinnen und Bürger stärken soll.“ Die App „Wahl 2014 RLP“ enthält aktuelle Termine, Rechtsgrundlagen und andere wichtige Informationen wie etwa Rundschreiben zu den Kommunalwahlen. Werden neue Informationen auf der App eingestellt, können die Nutzer mit einer kurzen Nachricht darüber in Kenntnis gesetzt werden. Wahlrelevante Termine lassen sich mit wenigen Klicks in den persönlichen Terminkalender übernehmen. In Rheinland-Pfalz finden am 25. Mai 2014 die Kommunal- und Europawahlen statt.

(ve)

Stichwörter: Social Media, Rheinland-Pfalz, Wahlen, Apps, Bürgerservice, Roger Lewentz